

# IFH Köln

## Innenstädte werden selten weiterempfohlen

Mittwoch, 08.02.2023



Die Mehrzahl der deutschen Städte schneidet beim Faktor Weiterempfehlung schlecht ab. Foto: leo

***Eine neue Innenstadtstudie des IFH Köln untersucht zum fünften Mal die Attraktivität deutscher Stadtzentren. Durchschnittlich bewerten die Besucherinnen dabei die Innenstädte mit der Schulnote 2 minus. Die Mehrzahl der Städte schneidet jedoch beim Indikator Weiterempfehlung schlecht ab – insbesondere bei jungen Menschen.***

Wie steht es um deutsche Innenstädte? Was motiviert Besucherinnen und Besucher zu einem Innenstadtbesuch – insbesondere nach dem Einschnitt durch die Coronapandemie? Diese und weitere Fragen stellt das IFH Köln in der alle zwei Jahre erscheinenden Untersuchung „Vitale Innenstädte“, für die im vergangenen Herbst rund 69.000 Passantinnen in 111 deutschen Innenstädten aller Größenordnungen interviewt wurden. In ihren Ortsgrößenklassen schneiden Leipzig, Erfurt, Göttingen, Goslar und Warburg am besten ab, durchschnittlich kommen die Städte aber knapp auf eine gute Bewertung (2,5). Insgesamt hat sich die Bewertung im Laufe der letzten Jahre damit stetig verbessert: So lag die Durchschnittsnote für die Gesamtattraktivität deutscher Innenstädte 2016 noch bei 2,7 – im Jahr 2018 bei 2,6.

### **Frequenzen wieder auf vorpandemisches Niveau bringen**

Die Besucherfrequenzen in den Citys konnten nach den Einbußen in den ersten Jahren der



**Innenstädte werden selten weiterempfohlen**